Medio	La Tercera
Fecha	16-01-2012
Mención	Ricardo Carbone, director de Gestión Académica,
	se refiere al hecho de ingresar al Cruch, la
	cantidad de convocados y estudiantes en lista de
	espera.

# Planteles privados logran 24% de las primeras preferencias y consolidan proceso

- ► La Unab lideró las postulaciones en primera opción, con 8.036 personas.
- ► Los puntajes de corte para Medicina, Derecho o Ingenería Civil aumentaron fuertemente.



# OPINIONES

# En la U. de los Andes

reconocen que superaron las expectativas: 97% de convocados a las 1.280 vacantes de 22 carreras. "No están matriculados, pero son alumnos que declararon su intención. Esto te da una idea de cómo seguirá adelante el proceso", dicen en el plantel.

# "Se consolida el ingreso

al sistema del Cruch, que tiene defectos, pero la familia está acostumbrada a este proceso que es transparente y objetivo. Ahora la gente vio que podíamos competir de igual a igual con las ues tradicionales. Se han ido superando prejuicios", dicen en U. Finis Terrae.

"Se confirma que la decisión de haber ingresado al sistema del Cruch es una muestra de madurez, calidad, competencia y transparencia. Esto es competir en las ligas mayores. Había mucha incertidumbre, baja CAE, cinco preguntas más en PSU, tomas y puntaje del año anterior", opinan en la UAH.

#### Christian Palma

Nerviosismo y expectación marcaban la espera de los ocho planteles privados que participaron por primera vez en el proceso adscrito al sistema único de selección de las universidades del Consejo de Rectores. Las universidades UDP, Mayor, Finis Terrae, Andrés Bello, Adolfo Ibáñez, los Andes, del Desarrollo y Alberto Hurtado -llamadas G8- debutaban utilizando la PSU como sistema de entrada a la educación superior. La calma llegó de a poco.

Las universidades privadas lograron el 24% de las primeras preferencias de las 95.574 personas que postularon a uno de los 41 planteles que participaron en el proceso.

La Unab lideró las postulaciones de las privadas en primera opción con 8.036 personas, seguida por la Universidad Mayor, con 6.356 opciones. Más juntas se ubicaron las universidades Diego Portales (2.470), Adolfo Ibáñez (2.127) y del Desarrollo (2.093). En tanto, 1.250 jóvenes postularon a la UAH, otros 1.077 a la Finis Terrae, cerrando el proceso la Universidad de los Andes, con 717.

En la U. Mayor están satisfechos. Además de valorar la decisión de incorporarse al sistema único de admisión, destacaron el número de postulantes: 5,2 postulantes para las 3.170 vacantes que abrieron en sus dos sedes.

Desde la UAI, la directora de admisión, Claudia Aragón, dijo que completaron los 1.250 cupos disponibles. Destacó, además, que los puntajes de corte subieron 30 puntos promedio en las cinco carreras más importantes: Ingeniería Comercial, Ingeniría Civil, Derecho, Sicología y Periodismo.

En tanto, Emilio Marisio, jefe de Admisión de la U. de los Andes, explicó que de las 1.280 vacantes disponibles, 1.240 jóvenes declararon su intención de postular a ese plantel. "Este proceso valora los proyectos con prestigio como el nuestro", dijo. En ese sentido, destacó que el puntaje de corte de Medicina fue de 771,1, el tercero más alto dentro de todas las universidades adscritas al proceso.

La UDD, con un puntaje de corte de 752,1, se ubicó en el cuarto puesto en este plan de estudios. El noveno y décimo lugar fue para la UDP (731,4) y la Mayor (730,3).

En Enfermería, otra vez la U de los Andes tuvo un puntaje de corte alto: 656 puntos, sólo superada por las universidades de Chile, Católica, de Santiago, Valparaíso y Concepción. En esta última carrera, la UDD ocupó la novena posición y la U. Mayor se ubica entre las 15 de mayor puntaje de corte.

Por el lado de las ingenie-

# CLAVES

## Seis puntajes nacionales

postularon a la Universidad del Desarrollo, cinco a la Universidad Diego Portales. Un número similar a la Universidad Adolfo Ibáñez. La Universidad de los Andes se lleva dos.

### La primera etapa de

matrícula comienza hoy y es hasta el 18 de enero. Del 19 al 25 se abre la segunda etapa para las listas de espera. El período de retracto dura hasta el 25 de

rías, la UDD (Concepción) ocupa el sexto lugar entre las de corte más alto, con 658,4 puntos. En octavo puesto está la UDP, con 621,1. Un lugar más abajo está la UDD (Santiago), con 620.

En Ingeniería Comercial, la UAI se ubica en tercer lugar, con 680,5 en su puntuación de corte, y un puesto más atrás la U. de los Andes (676,49). Entre las 15 más importantes están la UAI (Viña del Mar) del Desarrollo (Concepción), UDP y Mayor. "Al haber cambios aparecen riesgos, pero nos fue muy bien y se consolidan aún más los planteles privdos", destacó el rector de la UDD, Federico Valdés.

Para argumentar sus dichos, Valdés dijo que en el plantel existen varias carreras con una larga lista de alumnos en espera. "En Enfermería, por ejemplo, hay más de mil jóvenes para 75 cupos. En Kinesiología, son 500".

La tendencia se repitió en la UAH. "Existen 1.539 convocados para 1.130 vacantes de 26 carreras", dice Ricardo Carbone, director de Gestión Académica. Y agrega que hay 1.483 personas en lista de espera.

"Falta ejercer el derecho a matrícula, pero tenemos buenos números en grueso", añadió.

Nicolás Cubillos, rector de la U. Finis Terrae, señaló que su plantel superó "todas las expectativas".●